

Auf der Jagd nach dem Bezirkspokal

BADMINTON: *TV Werther richtet Nachwuchsturnier aus*

■ **Werther (HK).** Premiere für den TV Werther: Zum ersten Mal richtet die Badmintonabteilung am kommenden Wochenende den Bezirkspokal für Jugendmannschaften aus. Startberechtigt sind die ersten drei Teams jeder Bezirksliga-Staffel.

16 Mannschaften haben sich insgesamt angemeldet. Sie gehen am Samstag ab 11 Uhr und am Sonntag ab 9 Uhr in der Sporthalle der PAB-Gesamtschule auf die Jagd nach dem Bezirkspokal. Neun der Titelaspiranten haben in der abgelaufenen Spielzeit den Meistertitel in ihrer jeweiligen Bezirksliga-Staffel gewonnen. Drei Mannschaften wurden Vize, vier – unter ihnen auch Gastgeber TV Werther – belegten jeweils den dritten Platz.

Somit dürfte der heimische Nachwuchs, Titelträger von 2008, nicht zum engsten Favoritenkreis gehören. In Staffelsieger BC Ajax Bielefeld trifft man auf einen alten Bekannten aus der Punkterunde. Nicht gemeldet hat die Spvg. Steinhagen für den Bezirkspokal. Als Zweitplatzierte ihrer Staffel wäre die Spvg. allerdings startberechtigt gewesen. Die Auslosung erfolgt am Samstag kurz vor Turnierstart. Einer Gruppenphase schließt sich am Sonntag die K.-o.-Runde an.